

Das EDEKA-Hochbeet vom Kindergarten
St. Laurentius

Eine Latte, noch ne Latte,
in der Mitte Erd´ mit Pappe,
und so stand gut aufgereiht,
unser Hochbeet pflanzbereit.

Und wer sagt es, kaum zu glauben,
trauten wir nicht unseren Augen,
als Frau Körner vor uns stand,
Pflanz und Korn in ihrer Hand.
Mit viel Spaß und frohem Mut,
pflanzten wir und säten gut.

Gelbe Rüben, kaum zu glauben,
stärken unsre Kinderaugen.
Rote Beete schmecken gut,
bilden auch noch neues Blut.
Petersilie du wirst lachen,
hilft auch gut zum Pipi machen.
Eine Gurke ist gar fein,
kam auch in unser Hochbeet rein.

So entstand im Sauseschritt
unser Hochbeet - der totale Hit!!!
Als es dann zum Ernten ging,
lernten wir speziell ein Ding:
Um gesund und fit zu sein,
schneiden wir Gemüse klein!



Der Kindergarten St. Laurentius in Zell am Main bedankt sich im Namen der Kinder für das Hochbeet der Edeka-Stiftung und die Patenschaft des Ehepaars Körner für weitere Hochbeetbepflanzungen. Als kleines Dankeschön übergaben die Kinder der Gänseblümchen-gruppe den Hochbeet-Paten zwei selbst gestaltete Plakate die im Edeka-Markt ausgehängt werden.

Einladung zum großen Herbst-
Kinderkleidermarkt am 18. September
2016

Pünktlich im September starten wieder die Vorbereitungen für den Kinderkleidermarkt der Kita St. Laurentius. Was letztes Jahr aus der Not entstanden ist möchten wir dieses Jahr fortführen und im Herbst den Kleidermarkt am Pfarrheim gegenüber der Kita veranstalten. Die Tische unter den Pavillons im Freien waren alle belegt und die VerkäuferInnen haben sich über die Abwechslung sehr gefreut. Wer sich noch anmelden möchte kann eine Email an die unten stehende Adresse schicken und sich beim Krippenteam erkundigen ob noch Tische frei sind.

Wenn es vom Sommer in den Herbst übergeht werden neue Kleider gebraucht, auf dem Kinderkleidermarkt findet man alles was kleine Mädchen und Buben so brauchen. Vorbeischaun lohnt sich! Auch die beliebten Kleinkindwaschlappen gibt es wieder in großen Mengen nachdem sie im Frühling ausverkauft waren. Das Orga-Team freut sich über viele VerkäuferInnen und natürlich auch fleißige Käufer.

Nachdem die Spenden in den letzten Jahren für die Anschaffung der Krippenbusse verwendet worden sind, sparen wir jetzt für zusätzliches Geld um den Spielplatz nach dem Neubau neu anlegen zu können und Geräte auszutauschen.

Iris Schmidt

BRATWURST-VERKAUF

KLEINKIND-WASCHLAPPEN

Spielplatz

Loops & Beanies

CAFETERIA

Der besondere
Kinder-Kleidermarkt
Innen & Außen

SONNTAG 18. September
12:00- 14:00
Rathausplatz 1
(Pfarrsaal & Hof)
97299 Zell am Main

TISCHRESERVIERUNG
E- MAIL: